

夢に向かって

長崎市立愛宕小学校
校長 中村 秀一郎
電話 826-6062

教育目標 あたたかく たくましい 心と体を持ち、互いに学び合う児童の育成

水着ぬれ 息継ぎくるし 暑さ待つ



今年も高学年から、水泳学習が始まりました。水温が上がりにくい内は、水泳学習

をしたくなかったのですが、感染症予防のために6月中旬からの実施を余儀なくされています。「密」を回避しようとすると、どうしても1クラスずつの実施（1年生は1学級の人数が少ないので2学級ずつ）となり、水泳期間が長期に渡ってしまいました（高学年は、夏休みの始めの3日間までです。）。

水量の調整等で、水着の洗濯等の期間が詰まっています、お手数をおかけしますが、どうぞよろしくお願いいたします。

100均でナイフ購入

幸いにして、事件事故に至っていませんが、「小学生が100均でナイフを購入している」という情報が入ってきました。勿論、愛宕っ子ではないのですが、アウトドア（キャンプ）ブームがありますので、ナイフが簡単に手に入る環境であることは事実です。担任から、危険物を興味本位で持つておくことの恐ろしさ、そして、周りの大人（家族や教員）に心配をかけるということを強く指導しています。併せて、高学年には「たとえばさみであっても、刃物を人に向けることでの罪」も話しています。御家庭でも言い聞かせてください。

食育の指導



栄養教諭（食育のことを子供に指導するエキスパート）を他校から招き、1年生の子供たちにわか

りやすく話してもらいました。食育を考えた場合、御家庭と学校とが共通認識をもった方が良い内容をご載せてみます。

- 1 食事の重要性、食の選択
- 2 栄養のバランス
- 3 食文化、感謝の心
- 4 食事のマナー など

どれも、今後、何十年も生きていく子供たちのにとって大切なものです。感染症の影響で、学校給食においては「黙食」を奨励していますので、御家庭で食事の際に話題にしていただけると助かります。

新型コロナウイルスワクチン接種

報道されていることなので、御存知のことだと思えます。

現在、高齢者に対するワクチン接種が少しずつ広まり、いろいろな形（所）で進められています。そのような中であって、情報が舞い込んできました。

「もし、ワクチン接種会場で、予約者のキャンセルがあった場合、ワクチンを廃棄することは極力控えたいので、希望する幼稚園・小学校関係者に打つようにします。」という案内でした。確率的に多くはないのですが、機会があるかもしれません。